

Comunicado de prensa

Madrid, 21 de septiembre de 2022

La Junta Directiva de CEOE reunida este miércoles ha acordado la celebración de la próxima Asamblea Electoral el próximo 23 de noviembre, momento en el que la Confederación elegirá a su presidente y equipo directivo para los próximos cuatro años.

Durante la reunión, el actual presidente de CEOE, Antonio Garamendi, ha comunicado además que, tras la consulta a las diferentes organizaciones, se presentará la reelección para seguir representando los intereses de las empresas españolas.

Comunicación CEOE



(+34) 915-663-400



comunicacion@ceoe.es

Redes Sociales

